



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Dalam bangku perkuliahan, mahasiswa tidak hanya memerlukan teori yang diberikan oleh para pengajar, tetapi juga memerlukan praktek karena teori dan praktek merupakan sebuah kesatuan ilmiah yang tidak dapat terpisahkan. Mahasiswa tidak dapat menganggap semua yang dipelajari selama di masa perkuliahan akan sama seperti saat di lingkungan kerja. Oleh karena itu sebelum mahasiswa siap untuk memasuki lingkungan kerja yang sesungguhnya, Universitas Multimedia Nusantara mewajibkan setiap mahasiswa untuk melaksanakan program kerja magang sebagai salah satu persyaratan kelulusan. Program magang berbobotkan 4 sks yang hanya dapat diambil oleh mahasiswa tingkat akhir semester 7 atau 8.

Program magang ini merupakan suatu transisi bagi mahasiswa untuk tidak lagi mengerjakan suatu tugas untuk nilai semata, namun dengan mengikuti praktek kerja magang, mahasiswa dapat memiliki dan mendapatkan gambaran mengenai bagaimana dunia kerjanya nanti dan apa yang akan dilakukan oleh mahasiswa setelah lulus nanti dengan cara menerapkan segala hal yang sudah mahasiswa pelajari selama masa perkuliahan. Melalui program praktek kerja magang ini, diharapkan mahasiswa dapat menjadi lebih terbentuk karakternya untuk dapat beradaptasi dengan lingkungan kerja, serta mahasiswa belajar untuk bias bertanggung jawab terhadap tugas-tugas yang diberikan.

Dalam kesempatan praktek kerja magang ini, penulis memilih untuk bergabung sebagai desainer grafis dari tim desain *Branding Consultant* TDC Indonesia. TDC Indonesia merupakan perusahaan konsultan bisnis yang memiliki klien yang fokusnya pada bidang properti, perusahaan konsultasi bisnis TDC Indonesia sudah berdiri sejak tahun 2013 dan didaftarkan dengan nama PT. , dikarenakan oleh pesatnya pertumbuhan perusahaan konsultan bisnis TDC Indonesia yang terbilang cukup baru namun sudah memiliki beberapa klien – klien

besar inilah membuat penulis melihat banyaknya peluang untuk mendapatkan pengalaman baru.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Kerja magang adalah salah satu mata kuliah wajib yang diperuntukkan bagi mahasiswa yang sudah menempuh pendidikan diatas semester 7 yang telah mengambil setidaknya 120 SKS. Mata kuliah magang ini merupakan salah satu syarat kelulusan dimana bertujuan sebagai pembekalan bagi para mahasiswa sebelum menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya. Maksud dan tujuan kerja magang diadakan agar mahasiswa mendapatkan pengalaman, mengembangkan skill serta melatih mental untuk menghadapi dunia kerja yang sebenarnya. Maksud dan tujuan khusus penulis melaksanakan program magang di TDC Indonesia:

- Sebagai salah satu syarat kelulusan mahasiswa pada mata kuliah *internship* serta kelulusan dari Program Studi Sarjana Strata Satu (S-1).
- Mahasiswa dapat menerapkan keahlian dan ilmu yang telah dipelajari di jenjang perkuliahan ke dalam dunia kerja yang sesungguhnya dengan mengerjakan berbagai proyek perusahaan. Mahasiswa juga belajar menerapkan sikap kerja profesional dalam bidangnya melalui sistem kerja di perusahaan.
- Mahasiswa mendapatkan banyak bimbingan dari praktisi senior dalam mempelajari ilmu yang sudah terbukti di pasar dan belajar untuk memecahkan permasalahan yang ada guna menjadi desainer yang handal dan profesional. Ilmu yang dimaksud tidak hanya ilmu teknis, melainkan juga ilmu non-teknis, yakni cara bekerja dalam tim, bekerja dengan cepat dan fleksibel, serta komunikasi dengan rekan kerja.
- Untuk mempersiapkan para mahasiswa menjadi seorang desainer yang handal, terampil, kreatif, inovatif, dan siap untuk bekerja.
- Sebagai wadah untuk menerapkan ilmu-ilmu yang didapatkan selama duduk di bangku perkuliahan.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu kerja magang dilakukan oleh penulis sejak 7 Februari 2019 sampai dengan 7 Mei 2019. Kerja magang dilakukan dalam jangka waktu 3 bulan, terhitung kurang lebih 60 hari kerja aktif dengan jam kerja dimulai dari pukul 09.00 – 17.30 dan waktu istirahat selama 1 jam. Total jumlah jam kerja magang yang telah penulis jalani adalah 470 jam. Kantor TDC Indonesia sendiri berlokasi di Jl. Dr. Makaliwe Raya No.48D, RT.5/RW.6, Grogol, Grogol petamburan, Kota Jakarta Barat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 11450

1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Berikut merupakan prosedur pengajuan kerja magang yang penulis lakukan sebelum melakukan praktik kerja magang:

- Syarat pengambilan mata kuliah *internship*, mahasiswa harus memenuhi syarat akademis, yakni memiliki IPK minimal 2.00, telah lulus minimal 100 SKS, nilai D maksimal 2 mata kuliah, tidak ada nilai E, serta memenuhi syarat administrasi dengan memenuhi kewajiban keuangan.
- Setelah semua syarat terpenuhi, mahasiswa mengisi nama perusahaan yang dituju pada *Form* Pengajuan Kerja Magang atau KM-01 untuk diperiksa oleh coordinator magang dan ditandatangani oleh pembimbing akademik. Kemudian *Form* KM-01 diberikan kepada staf administrasi DKV untuk mendapatkan Surat Pengantar Magang atau KM-02 dari Universitas Multimedia Nusantara.
- Penulis melakukan pelamaran kerja di perusahaan yang telah disetujui oleh coordinator magang melalui pengisian *form internship* pada laman *website* perusahaan dengan menyertakan *CV* dan *portfolio*. Kemudian penulis dihubungi melalui *e-mail* untuk pemberitahuan proses wawancara dan kemudian pemberian Surat Penerimaan Magang.
- Surat Penerimaan Magang digandakan dan diberikan kepada staf administrasi program studi DKV, BAAK UMN, dan sebagai lampiran laporan magang. Kemudian BAAK UMN memberikan Kartu Kerja Magang

(KM-03), Formulir Kehadiran Kerja Magang (KM-04), Formulir Laporan Realisasi Kerja Magang (KM-05), Formulir Penilaian Kerja Magang (KM-06), dan Lembar Verifikasi Laporan Peserta Magang (KM-07) sehingga mahasiswa sudah bisa melakukan praktik kerja magang dan jam kerjanya akan dicatat oleh Universitas Multimedia Nusantara.

Setelah memenuhi prosedur untuk Universitas Multimedia Nusantara, penulis melaksanakan prosedur pelamaran kerja magang, Berikut merupakan prosedur yang dimaksud:

Hal pertama yang dilakukan oleh penulis adalah memasukkan beberapa nama perusahaan yang ingin dituju oleh penulis tuju sebagai tempat untuk melakukan praktek kerja, kemudian setelah penulis menuliskan beberapa nama perusahaan yang penulis inginkan, penulis mengumpulkan surat yang berisikan nama – nama perusahaan kepada dosen untuk disetujui apakah penulis boleh melakukan praktik kerja magang di perusahaan tersebut atau tidak.

Kemudian setelah mendapatkan persetujuan dari dosen penulis memilih TDC Indonesia sebagai tempat untuk praktik kerja magang, sebelumnya penulis mendapatkan info lowongan ini berawal dari informasi lowongan kerja magang yang penulis dapatkan pada grup *LINE* Desain Grafis UMN berisikan bahwa TDC Indonesia sebuah perusahaan yang bergerak pada *branding consultant* membuka lowongan magang untuk mahasiswa, kemudian penulis mengirimkan CV, portfolio penulis, serta, *cover letter* yang telah dibuat oleh penulis sebelumnya pada tanggal 10 Januari 2019. Kemudian dua hari setelah *e-mail* dikirimkan penulis mendapatkan telepon dari TDC Indonesia untuk melakukan *interview* pada tanggal 16 januari 2019 pada pukul 10.00 pagi.

Interview dilakukan oleh *head of design* dari TDC Indonesia yang bernama Thalia Giovanni dan *interview* dilakukan selama kurang lebih 30 menit, kemudian penulis diperbolehkan meninggalkan kantor TDC Indonesia untuk menunggu hasil dari *interview* tersebut. 2 hari setelahnya penulis mendapatkan telepon dari pemilik TDC Indonesia untuk melakukan *interview* secara telepon mengenai hal – hal teknis yang ada di TDC Indonesia dan menanyakan kepada penulis, kapan bisa mulai bekerja di TDC Indonesia.

Penulis kemudian mengurus surat pernyataan mulai magang ke UMN untuk diberikan kartu magang 2 sampai dengan kartu magang 7, serta sebagai tanda bahwa telah diterima dan diakui oleh UMN untuk diperbolehkan melakukan magang di TDC Indonesia



UMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA